

La Banque mondiale et la BID unissent leurs forces

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

La Banque mondiale et la Banque interaméricaine de développement (BID) ont annoncé ce jour un partenariat quadriennal novateur visant à améliorer les résultats de développement au profit des populations d'Amérique latine et des Caraïbes.

Au siège de la BID à Washington, le président de la Banque mondiale, Ajay Banga, et le président de la BID, Ilan Goldfajn, ont signé un protocole d'accord qui a pour objet de renforcer le soutien aux initiatives de zéro déforestation nette en Amazonie, de renforcer la résilience des Caraïbes aux catastrophes naturelles et de combler l'écart d'accès au numérique en Amérique latine et dans les Caraïbes. En outre, la MIGA, institution de la Banque mondiale spécialisée dans l'assurance contre le risque politique, et IDB Invest, institution du Groupe de la BID spécialisée dans les opérations avec le secteur privé, ont convenu de travailler ensemble à l'atténuation du risque politique dans la région. Les deux organismes travailleront aux côtés de la Société financière internationale (IFC) de la Banque mondiale pour attirer davantage d'investissements du secteur privé dans la région.

Banque mondiale